

La revista Ogee dedica artículo al club de mar diseñado por Ignacio García

27/01/2016

Un club de mar para golfistas.

La arquitectura de IGGA vuelve a salir en la revista Ogee, en esta ocasión en su edición de invierno.

Una de las publicaciones especializadas en arquitectura y diseño de la Costa del Sol, con una reputación de excelencia dentro de la industria, Ogee Design Magazine, publica en su número 15 un amplio artículo dedicado a la arquitectura de Ignacio García, con recreaciones de alta precisión en tres dimensiones del extraordinario club de mar diseñado por el fundador y manager de IGGA International Office of Golf and Architecture a orillas del mar Mediterráneo en el sur de España.

El artículo, que ya está disponible en la red y en papel en ruso y en inglés, descubre la secuencia del ADN de la arquitectura de Ignacio García. Una actitud sostenible y respetuosa con el medio ambiente que busca la eficiencia en los recursos que emplea con un bajo impacto medioambiental. Y un diseño rentable y atractivo desde el punto de vista económico que favorece la innovación.

Ignacio García en la revista Ogee Design Magazine. Ya es un clásico, Ignacio García es uno de los protagonistas del nuevo número de la revista Hispano-Italiana. Como cada vez que Ignacio García completa un nuevo proyecto arquitectónico y diseño interior de interés público en Marbella las páginas interiores son dedicadas a García, que no ha faltado a su cita.

Fuente

Ogee Design Magazine | Winter edition, nº 15
Deco & Interior Design | Páginas interiores, 50 a 53

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com